

# AStA-Sitzung am 14.12.2020



**ASTA**  
der FH Potsdam

<b>Zeit:</b>	18:02 Uhr
<b>Ort:</b>	Kiepenheuerallee 5, Haus 17 und digital per Teams

stimmberechtigte Mitglieder	anwesend	entschuldigt	unentschuldigt	Sitzungs- leitung	Protokoll
Tobias Brandl	x				
Luise Edom	x				
Henri Frick	x				
Philipp Gresch	x			x	
Pascal Habermann (Kalle)	x				
Elena Langner	x				
Jolan Porst (ab 18:40)	x				
Alina Schmiedgen		x			
Ilka Wellm	x				
Jonas Zeidler	x				x
	9	1	0		
<b>Anwesende beratende Mitglieder</b>	Christopher Kostka				
<b>Gäst*innen</b>					

## Tagesordnung

### 1. Regularien

#### 1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (8 von 10) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

#### 1.2. Protokolle

Das Protokoll vom 07.12.2020 wird genehmigt.

## 2. Gäst\*innen, Anträge

2.1. XX

## 3. Themen

3.1. Abstimmung Abwahl Vorstand BBBank Sascha Garthoff

**Der AStA beschließt, den Vorsitzenden Sascha Garthoff aus seinem Amt zu entheben.  
(7/0/1)**

## 4. Mitteilungen aus den Schwerpunkten

### 4.1. Antidiskriminierung und Inklusion

keine neuen Themen

### 4.2. Finanzen

- offenen Nextbike Rechnung wurde nachgezahlt
- Sozialfonds Überweisungen sind fast vollständig eingestellt

### 4.3. Haus 17 & Kommunikation

- Verlängerung Bearbeitungszeit Abschlussarbeiten
  - Tobi weiß von Fachbereichs interner Verlängerung von 4 Wochen nach Beantragung, keine allgemeine Regelungen bisher
  - Elena regt Christopher an, das Thema mit ins Präsidium zu tragen
- Erstibeutel für FB5 sind noch vorhanden
- Corona-school
- AG Grundordnung, es fehlt noch ein Studierendenvertreter
  - Elena fragt im GVT noch nach Interessenten
- Präsenzklausur noch am Mittwoch mit Einverständnis von ESR
  - empfindet AStA als nicht tragbar
  - Prüfung ist notwendig zur Anmeldung der Abschlussarbeit
  - Christopher trägt das Thema in die HSL
- Umfrage Coworkingspace
  - würde an die Nutzer weitergetragen werden, wenn wir die Auswertung zugesandt bekommen, Philipp nimmt kontakt mit den Initiatoren auf

### 4.4. Hochschulpolitik

- Kalle war bei BrandStuve:
- es wird eine Kampagne für eine Aufarbeitung des Hochschulgesetzes gestartet

### 4.5. Internationales

keine neuen Themen

### 4.6. Kultur

- viel positives Feedback zum digitalen Adventskalender
- es wird einen Evaluierungsbogen am Schluss geben, um diese zu sammeln

#### **4.7. Öffentlichkeitsarbeit**

- "lustige" Sofortbildfotos von allen für Übersicht (damit es nicht die Ernsten sind), falls ihr heute oder morgen da seid.. sonst #2021
- Klima Bürgerrat (klimamitbestimmung @insta) unter [https://epetitionen.bundestag.de/content/petitionen/2020/09/16/Petition\\_116046.html](https://epetitionen.bundestag.de/content/petitionen/2020/09/16/Petition_116046.html) unterschreiben
- Weihnachtsfeervideos FHP voten und teilen <https://web.microsoftstream.com/channel/0c72e520-577e-48d1-8f4e-34e28f39f7df>

#### **4.8. Politische Bildung**

Bericht von Treffen mit fhp;gesund

- zur Kampagne für sexuelle Aufklärung:
  - Unterstützung der TK zugesagt
  - Konzept und Kostenaufstellung zur Abstimmung müsste bis 09.03.2021 erarbeitet werden
  - Aufstellung von Automaten für Periodenprodukten (Standort noch unklar)
  - Bedenken waren die Hygiene bei offenen Produkten
  - Frage wäre, ob kostenlos, geteilt oder Kosten selbst getragen werden müssten für die Produkte
  - Idee wäre ein Testangebot im Snackautomat im Labor und Werkstattgebäude (weil dort auch Schlösser für Schließfächer angeboten werden)

#### **4.9. Studium und Lehre**

- Jolan war bei Seminar für gendergerechte Führung im Betrieb
  - Anastasia Wiefang (?) war die Referentin und wurde für Vortrag an der fh angeworben, Jolan findet das schwierig, da sie ebenfalls in der Bundeswehr tätig ist
  - AStA sieht das auch so, es würde falls es dazu kommt, über Veranstaltungen zur Aufklärung der Arbeit der Bundeswehr nachgedacht

#### **4.10. Nachhaltigkeit und Umwelt**

keine neuen Themen

### **5. Termine**

- 5.1.** 15.12. 17 Uhr GVT
- 5.2.** nächste AStA Sitzung? 04.01. oder 11.01.? Wir schauen, wie die Themenlage ist und stimmen uns über Slack ab.

### **6. Ende der Sitzung**

Philipp bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:10 Uhr.